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答 弁 者 所要時間

① ① 現状について 市 長 40分

4番 ② 今後の取組について 関 係 部 長

関 晴 美 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

② ① 現状について 市 長 50分

6番 ② 今後の取組について 関 係 部 長

石 川 周 三 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 教 育 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

③ ① 現状について 市 長 40分

1番 ② 今後について 関 係 部 長

伊 藤 英 雄 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後について 関 係 部 長

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和７年第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

経済環境行政について1 (1)
地域通貨発行とプレミアム付商品
券について

1 (1)
市内寺院を活用した観光振興策に
ついて

経済環境行政について

東結城駅・小田林駅周辺の環境整
備について

(1)

(1)

保健福祉行政について

経済環境行政について

1

2

3 教育行政について

(2)

リサイクルについて

帯状疱疹ワクチン接種について(1)

(1)
学校施設への不審者侵入防止対策
について

(2) ＲＳウイルス感染症について

(1)
スポーツを通じた地域活力の創出
について

結城駅エレベーター標識について

都市建設行政について2

2 教育行政について

⑦



Ｎｏ．2

答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和７年第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

④ ① 現状について 市 長 40分

7番 ② 今後の取組について 関 係 部 長

上 野 豊 ① 現状について 関 係 部 長

一問一答方式 ② 今後の取組について

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

⑤ 市 長 60分

9番 関 係 部 長

大 里 克 友 市 長

一問一答方式 教 育 長

関 係 部 長

総務行政について

教育行政について

本市における各種休暇制度につい
て

2 経済環境行政について (1)
農地の大区画化の必要性とその進
め方について

結城消防署・南出張所移転統合庁
舎建設について

結城南中学校区新設校について(1) 現状と今後の取組について

現状と今後の取組について①

①2 教育行政について

市民生活行政について1 (1)

1

3

(1)

健康の森の活用について(1)
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一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和７年第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑥ ① 茨城県地震被害想定について 市 長 50分

13番 ② 茨城県南部地震による被害想定について 関 係 部 長

平 陽 子 ③ 被災者生活再建支援について

一問一答方式 ④ 支援拡充について

① 茨城県広域的連携等推進協議会の概要について 市 長

② 結城市の水需要状況について 関 係 部 長

③ 結城市の水道事業の経営状況について

④ 今後について

① 結城市学校適正配置等に関する方針について 市 長

② 今後について 関 係 部 長

⑦ ① 制度概要について 関 係 部 長 40分

14番 ② 雨水対策要望の現状について

立 川 博 敏 ③ 結城市における活用について

一括質問・一括答弁方式 ① 現状について 関 係 部 長

② 結城市における取組について

水道事業の経営統合について(1)

市民生活行政について1

都市建設行政について

結城南中学校区新設校について教育行政について3

2

(1) グリーンインフラについて

情報リテラシー教育について教育行政について

都市建設行政について1

2 (1)

防災対策・被災者支援について(1)

(1)
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一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和７年第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑧ ① 現状について 市 長 50分

18番 ② 今後の取組について 関 係 部 長

平 塚 明 ① 現状について 市 長

一問一答方式 ② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

① 現状について 市 長

② 今後の取組について 関 係 部 長

⑨ 1 市民生活行政について (1) 地域防災連携について ① 現状と今後の取組について 関 係 部 長 40分

3番 2 保健福祉行政について (1) 公立保育所のあり方について ① 現状と今後の取組について 関 係 部 長

永 塚 英 恵 3 経済環境行政について (1) 有機農業について ① 現状と今後の取組について 関 係 部 長

一問一答方式 4 教育行政について (1) 情操教育について ① 現状と今後の取組について 関 係 部 長

(1) 第６次総合計画について

(1) 生活環境について

(1) 物価高の対応について

経済環境行政について

企画財務行政について

保健福祉行政について

3

1

2

4 教育行政について (1) 学校給食について
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一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

令和７年第２回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨受付順序氏名・質問方式

⑩ ① 人事決定のプロセスについて 市 長 60分

8番 ② 女性管理職の数と３割目標について 副 市 長

鈴 木 良 雄 ① 本市と常陽銀行の取引形態について 関 係 部 長

一括質問・一括答弁方式 ② コンプライアンス問題について

① 公費負担の目的と費用対効果について

② 公費負担の廃止について

市 長

副 市 長

関 係 部 長

(2) 市指定金融機関について

現状と今後について①統合校４９億円建設中止について(1)

総務行政について

教育行政について

1

2

市長選・市議選での公費負担の廃
止について

(3)

部課長管理職人事について(1)


